## 世田谷区内「犯罪ゼロの日」の実施結果について

## 1 趣旨

防犯キャンペーン世田谷区内「犯罪ゼロの日」の実施結果について報告する。

## 2 実施日

令和3年10月14日(木)

3 防犯キャンペーンの実施(主な取組み内容)

区内の各団体(商店街、町会・自治会、交通機関、金融機関、区立小中学校、区内警察署等) の協力を得て、旗型の防犯啓発ポスターを街中に一斉掲示。 【別添資料参照】

区立小中学校等において、「犯罪ゼロの日」を題材に防犯教育を実施。

区立小中学校配付のタブレット端末機及び保護者連絡用アプリ「すぐーる」に、「犯罪ゼロの日」開催告知及び防犯啓発メッセージを一斉配信。

区立小中学校・幼稚園、 P T A、自主防犯パトロール団体等にタックルバンド・イベント 用リボンを配布。キャンペーン実施に伴い勤務中やパトロール実施時に着用。

町会・自治会、PTA,自主防犯パトロール団体等による防犯パトロールの実施。

犯罪ゼロの日当日の実施数

50団体・3,042名

犯罪ゼロの日前後期間の実施数 (10/11~10/20) 1 1 2 団体 ・ 3 , 0 0 7 名

計 162団体・6,049名

4 区民からのご意見 (町会・自治会、PTA等へのアンケート結果から)

各町会・自治会、商店街等の防犯パトロールとポスター貼り出しの活動が足並みそろい、非常に良いと感じている。【町会・自治会】

今年度は「すぐーる」でも一斉に連絡が来たので、保護者への周知にもなったと思う。少しでも関心を持ってもらい、地域全体で抑止に繋がると良いと思う。【 P T A 】

回を重ねるごとに参加者の気持ちが結束してきた。パトロール中に声をかけてくれる人もいて、楽しく「犯罪ゼロの日」を過ごすことができた。【安全安心カレッジ卒業生】

何年も「犯罪ゼロの日」を行っているが、周知されている度合いが少ないように思える。

【自主防犯パトロール団体】

防犯キャンペーン等には積極的に参加させていただきたいと思っているが、もう少し早い段階でお話しを頂ければ、もっと違う形でご協力できたのではないか。【交通機関】

## 別添資料

















【東急バス営業所】





















